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第25回全体会議開催

掏鶉躇魏瘍戌鰈山饂鱚茫麒漑咸輻蛯◎
八軒中央地区の教育力向上協議会 (通称八軒中央すまいるネ ット)の第 25回全体会議が 6月 24日に開催されま

した。約 50人の関係者が参力0し、平成 26年度の育成目標を決定しました。

今年の育成目標は「子どもの意見表明と参力0の促進   (主 な発言 )

です。 3年連続の同じ目標です。 25年度の反省をふ  ○八軒地区青少年育成委員会

まえ、青少年育成委員会では各 8」内会の会長を訪問し、   八軒地区でも「ふれあいまつり」などの行事があるので育成

育成目標の取り組みを要請した結果、多くの会長さん   目標を意識した取り組みを実践してみたい。

子どもが少ない田内会では近隣田内会と一緒に行事を   地域とも連携し「生き抜<力」を意識してやっている。

境を作つてほしい。体験活動は大切だ。取り組める内   ごとの出し物で順位を競う。その辺の企画で子どもたちの主体

容に差異があつても、地域で多様な動きがあればかま   性を意識したい。

ん、かまん」と四国の方言でまとめがありました。   ○北八軒第 5田内会

過去なかなか子ども隊が集まらいという実態があり、今は第

小研修では八軒中央まち  3.4.5BI内会含同でやつている。今週29日 にも行事があり親子

づ<リセンターの厚海所長   で 70人くらい集まる。子どもたち自身が企画するのがあたり

をお招きし、センターの独  前になつており、企画や町内会長さんへの招待状配布など活動

自事業の説明を受けました。  が定着してきている。

数年前から取り組んでいる  ○新道BII内会

○八軒中学校

児童生徒が減少し続けているが、校内での行事はもちろん、

○琴似中央スポーツサッカー少年団

少年国では親子で関わる行事がある。「お泊り会」では学年

昔は子ども会があったが今は福祉部でやっている。クリスマ

ス会などやつており、子どもの意見を取り入れてやってみたい。

○北八軒西OII内会

当OII内会では七夕、クリスマスなどをやつている。子ども盆

おどりもPRしている。子どもの声を聴いてやりたい。

○八軒北児童会館

遊びのなかで学びを身につけ、先輩学年のまねをし自己実現

をしようとしている。日]内会との連携をこれからもやりたい。

○いなば0」内会

最近子どもたちの数が増え近隣BI内会との含同で「□―ソク

もらい」などをやっている。今年も予定している。

が出席していただいてます。

話し含いでは右のような発言が多<でました。特に

取り組んでいることが多いようです。

育成委員会石井会長から、「地域で子どもが育つ環

いる琴似中央小学校 5学年との「街づ <り探検隊」で

は地域の大人も講師に招き、ともに街づくりについて

考えていることがわかりました。
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